L'attaquant camerounais d'Al-Taawon, en Arabie Saoudite, est l'une des attractions du championnat.

Léandre Tawamba, puisqu'il s'agit de lui, marche presque sur l'eau dans son club.

Il est actuellement le meilleur buteur en championnat saoudien. 9 réalisations en 13 matchs, devant son coéquipier en sélection nationale Vincent Aboubakar, classé 8e meilleur butteur du championnat avec 5 buts en 13 matchs.

Léandre Tawamba a inscrit un doublé hier face à Al Ta'ee en coupe du roi d'Arabie saoudite, totalisant ainsi 11 buts toutes compétitions confondues cette saison et 4 passe décisives.

Sélection nationale

Malgré ces performances XXI en cub, Léandre Tawamba fait l'objet de nombreuses critiques au sein de la tanière.

Les fans débités n'arrêtent pas de le critiquer pour son « faible » rendement avec la sélection nationale.

L'attaquant de 31 ans, ancien buteur du Partisan Belgrade, selon certains, ne mérite pas une place dans la sélection nationale camerounaise.

Ancien joueur de l'Union de Douala et de l'Aigle Royal de la Menoua, Leandre Tawamba, avait été convoqué pour la première fois en équipe du Cameroun le 25 mars 2018 lors d'un match amical contre le Koweït.

A ce jour, il compte déjà quatre sélections avec les Lions Indomptables, mais le butteur vedette d'Al-Taawon n'a pas encore débloqué son compteur de buts.

Il fait partie des 40 présélectionnés par Antonio Coneçao pour la CAN qui démarre dans moins de trois semaines.

Au regard de sa forme actuelle, il est vraisemblable que Leandre Tawamba soit retenu dans la liste finale des Lions qui défendront les couleurs nationales dès le 9 janvier 2022 à Yaoundé.

voici en vidéo quelques belles réalisations de Léandre

Tay	w2	m	ha	en	\sim		h
10	wa		υa	CII	L	u	u